



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

permis de conduire

Question écrite n° 10543

Texte de la question

Les journées de la vision ont été organisées par l'Association nationale pour l'amélioration de la vue (ASNAV). Elles ont eu pour thème « les capacités visuelles et la conduite au volant ». Selon l'association, 8 millions d'automobilistes en France ont une vue mal ou non corrigée, dont 1 million ayant une vue inférieure au 5/10e exigé par le code de la route. M. Jean Tiberi demande à Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports si le Gouvernement compte encourager la généralisation d'un test d'évaluation visuelle réalisé par les opticiens.

Données clés

Auteur : [M. Jean Tiberi](#)

Circonscription : Paris (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10543

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 novembre 2007, page 7206

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)